

Penerbitan harian ini diusahakan oleh Persekutuan "WASPADA" Medan. Ketua Oemoem: MOHAMAD SAID — Medan. Alamat: Poesat Pasar P 126, Medan. Pentjittak Sjarikat Tapanoeli Medan. Isinja diluar tanggoe... pentjittak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA: Djam: 8 — 12 dan 2 — 4. Poesat Pasar P 126 — Medan. Harga etjeran f 0.50 selembar. Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.— sebaris. Sedikitnja 1 x moeat 5 baris.

KOENDJOENGAN KILAT

DELEGASI REPOEBLIK AKAN KE SOEMATERA

DJAKARTA, 9—12.

MENOEROET HARIAN "MERDEKA", DELEGASI REPOEBLIK BERSAMA BEKAS MENTERI DALAM NEGERI MR. MOHD. ROEM AKAN MENGADAKAN PERKOENDJOENGAN KILAT KE SOEMATERA.

Lagi kedjamaan jang tak tersemboenjikan

Sedang diadifi

Djakarta, Des.

Menoeroet "Sin Po" telah diadifi perkara inspektioe polisi Van der Heiden di kota ini, jang melakoe kan kedjamaan2 diluar batas per kemanoesian terhadap orang2 iahanan jang disangka "pelopor", "ekstremist", "pemoeda" dsb.nja. Pemeriksaan perkara dilakoe kan dengan pintoe tertoeoep. Kedjamaan seperti itoe dilakoe kan poela oleh seorang komisaris L., kepala seksi jang perkaranja djoega akan diperiksa pengadilan.

KABINET WARROU SANGSI

Adakah sokongan diparlemen? Makassar, 9—12.

Pada pagi Senin parlemen Indonesia Timoer seharoesnja menoeskan pembittaraan mosid dan anggota, tetapi hal ini diendoer kan setelah ketoea memakloe kan bahwa pemerintah akan memadjo kan soal kepertjajaan pada hari Selasa, setelah diadoeloei ketetangan ringkas.

Seiwaktie memperdebatkan pembentoean kabinet dan kebijaksanaan pemerintah, roepa2nja kabinet Warrou kepingin tahoe apa kah masih bisa ditentoe kan mendapat sokongan didalam parlemen. — (Aneta).

CYPRUS SEDAR

Laloe munta hak memerintah diri sendiri, tapi... London, 7—12.

Bangsa Cyprus menoeoet kepada Inggris soepaja kepada mereka diberikan hak memerintah diri sendiri, dengan derdjad kedoeoekannya sama dengan poela2 Malta dan Sallan, akan tetapi dalam lingoengan Inggris. — (Reuter).

PERDJANDJIAN HONGARIA — YUGO SLAVIA

Saling membantoe terhadap Djerman Budapest, 9—12.

Perdjandjian ekonomis militer antara Hongaria dan Yugo-Slavia jang mendjandjikan bantoe membantoe andai kata Djerman melakoe kan agresi lagi, telah ditanda tangani oleh Marssek Tito boeat Yugo Slavia dan p.m. Lajos Dinnyes boeat Hongaria dengan oepatjara negara didalam parlemen Hongaria. — (UP).

TAK ADA OELASAN DARI MOSKOWA

New York, 8 — 12.

Permintaan U.P. kepada watawanja di Moskowa soepaja memberi oelasan tentang teteoang oedara "Voice of America" jang mengabarkan pada tgl. 3—12 bahwa "rakjat berdesak2 membeli barang di Moskowa dan lain2 kota", tidak berdjwab. — (UP).

(Kabar itoe mengatakoe a.l.l. Roes menoeoer oelang kertasnja moelai tgl. 5 — 12, dan oelang kertasnja jang lama akan tidak berharga lagi Red. "Wsp.")

SOAL INDONESIA HARI INI MENDADAK DIDEBATKAN

A. K. GANI

Berteroes terang dinegeri Belanda:

Djakarta, 4 Des.

Dalam pertjakapan sk. Belanda "Het Parool" dr. A.K. Gani menjatakan, bahwa sedjak dimoelainya perang kolonial pada tgl. 21 Djoelil, ada kira2 30.000 serdadoe TNI jang mati.

Korban antara pendoeoel tidak diketahoei dengan pasti, tetapi Gani mendoea djoemlah itoe antara 200.000 dan 250.000 orang. Keroe gian jihat Belanda, kata Gani, pasti lebih dari apa jang diemoemkan dalam komoenik2nja, karena djika pada soetoe pertempoean di Djawa ada beberapa poeloe serdadoe Belanda jang mati, maka komoenik2 jg memoeat djoemlah korban2 dari pertempoean itoe, hanya mengemoemkan misalnja doea atau tiga sadja jang mati.

Gani menjatakan, bahwa pada doemoemnja serdadoe2 Belanda bertindak baik terhadap pendoeoek, tetapi anggota KNIL dan tentera penjorboe (stoottroepen) sering mendjalakan kedjamaan2. Anggota2 tentera gerilja Repoeblik membalas kedjamaan2 itoe, tetapi serdadoe2 Belanda jang ditawan dan dibawa kebelakang garis pertempoean diperlakoe kan dengan baik.

Membalas dendam.

Atas pertjajaan mengapa korban2 sebanyak itoe. Gani menerangkan, bahwa soal ini adalah akibat dari pemboman2 dan tindakan2 membalas dendam dari tentera2 Belanda terhadap desa2. Sebagai misalnja Gani menjatakan, bahwa kapten Westerling telah menimboelkan penoempahan darah besar2an di Soekaboemi dan antara Tjikampok dan Tjirebon, hanya karena hoeboengan kereta api diderah2 itoe selaloe diganggoe.

Gani djoega menjesali tindakan2 Belanda misalnja di Djakarta terhadap pendoeoek. Istori dan anak2 dari pegawai2 Repoeblik jang berada di Djakarta, di Djakarta dioesir dari roemah2nja dan pembers2 Belanda di Djakarta selaloe merintang dan tidak memoemgkinkan adanya pengadjaran oleh fihak Repoeblik. Djoega persbereidel dari djaman kolonial masih dipakai di Djakarta, kata Gani, dan sering sesoeatoe soerat kabar Repoeblik ditoeoep, sedang kan ssk. tsb. tidak diizinkan menjarkan pengemoeman2 militer Repoeblik.

Linggardjati soedah tidak lakoe lagi.

Gani membantah pernjataan van Kleffens di D.K., bahwa Belanda masih mengakoei Linggardjati. Tgl. 20 Djoelil malam pkl. 11 dr. Koets atas nama van Mook menjerahkan soerat kepada saja, dimana dinjatakan, bahwa Belanda tidak lagi merasa terikat oleh Linggardjati, kata Gani. Saja telah memperlihatkan soerat tsb. kepada Komisi Tiga Negara di Djakarta.

Gani selandjoetnja menegasakan, bahwa Belanda tidak berhasil menarik seorangpoe politikoes Indonesia jang ternama oentoe berchianat kepada pemerintahnja. Djoega pegawai2 Repoeblik tetap menolok bekerdjaja pada Belanda. Hanja 3% dari seleroeh pegawai2 tsb. telah bekerdja pada Belanda. Mereka jang menolok bekerdjaja bersama dioesir dari roemah2nja, mereka tidak mempoenjai penghasilan dan tidak mendapat pembagian, sehingga keadaan mereka menjedihkan. Hal ini tidak memimboelkan bahwa akan adanya terreur, karena siapa jang berdjoeang oentoe soe atoe tjita2 tentoe bersedia berkorban, kata Gani.

(Landsjoetan ke hal. 4 ladjoer 5)

LAGI DI D. K. UNO

DEN HAAG, 9 DESEMBER.

DIKABARKAN OLEH A.N.P. BAHWA DEWAN KEAMANAN U.N.O. KEMBALI LAGI AKAN MEMBITJAKAN SOAL INDONESIA PADA HARI SELASA (HARI INI).

SELARAS DENGAN ANGGARAN ROEMAH TANGGA U.N.O., KOERSI TAHOENAN SEMENTARA JANG DI DOEDOEKI OLEH AUSTRALIA DALAM DEWAN KEAMANAN SOEDAH TIBA WAKTOENJA OENTOEK DIGELERI NEGARA LAIN. DENGAN DEMIKIAN, MENDJADI TERBIT PERTANJAJAN APAKAH DENGAN ITOE KEANGGOTAAN AUSTRALIA DALAM KOMISI DJASA-DJASA BAIK HAROES DIGANTIKAN POELA.

SOEATOE KABAR ANETA DARI NEW YORK MENGATAKAN BAHWA AMERIKA SERIKAT TIDAK AKAN MENGADAKAN PERUBAHAN ANGGOTANJA DALAM KOMISI-3.

Kalau Van Zeeland boeh poelang, kenapa Kirby tidak...

Djakarta, 8—12.

Menoeroet komoenik2 Komisi Djasa2 Baik dikabarkan bahwa anggota dari Australia Hakim Kirby diminta perdana menteri Australia kembali ke negerinja boeat sedikit waktie oentoe membittjarkan beberapa soal penting berkenaan dengan djabatannya di Mahkamah Arbitrase dan komisi boeroeh pelaboean.

Thomas Critchley, penasihat per tawa dalam delegasi Australia akan mengganti Kirby boeat sementara.

Komoenik2 itoe menjatakan bahwa Herremans, delegasi Belgia akan mengganti Paul van Zeeland dalam komisi, boeat sementara seaktie. — (Aneta).

Selandjoetnja pagi ini dikabarkan bahwa Kirby hari ini akan berangkat ke Australia oentoe 10 hari lamaanja, berhoeboeng dgn pekerdjaannya.



PAK GANI Dimana-mana sadja ia berada tetap berteroes terang

KOMISI - 3 Mempoenjai koesa arbiter

DJAKARTA 8 Desember (spesial "Waspada")

Koresponden "Waspada" menoeis dari Djakarta, bahwa soem ber2 resmi menerangkan, bahwa Komisi 3 dalam soal "cease fire" mempoenjai kekoesaan arbiter.

Opsir2 jang membantoe komisi terseboet mengawasi gerakan dan kegiatan2 militer dikedoea belah fihak. Tetapi dalam soal perundingan politik, komisi terseboet hanya menawarkan djasalnja sadja. Control (kekoesaan) atas pengawasan disegala front ini dilakoe kan, karena dalam hal "cease fire" komisi 3 negara bertang goeng djawab langsung kepada Dewan Keamanan.

Selandjoetnja dikabarkan, bahwa pelanggaran2 jang terdjadi di daerah2 jang berada dalam garis demarkasi imjian van Mook, me noeroet beberapa kalangan jang mengikoeti soal2 terseboet tidak di soekai oleh komisi-3.

BELANDA TENTANG SOAL KEMAKMOERAN DI S. TIMOER

Banjak keloearga akan sampai dari Eropah?

Djakarta, 9—12.

Dari Medan dikabarkan bahwa pemoeahan ekonomi di Soematera Timoer kian bertambah baik.

Djoemlah keboen2 jang telah di koesa2 lebih dari seratoes dan soedah dimoelai menghasilkan getah dan minyak kelapa sawit. Di taksir harga export dari bahan2 ini dalam boelan Desember ada 1 1/2 djoeta roepiah.

Akibat dari kemakmoeran ekonomi di Soematera Timoer ini: banjak oelang berpostar; tetapi boeat mengmoemkan oelang itoe masih sedikit peloeangnja, disebabkan barang2 oentoe dibeli tidak seberapa dan harganjapoe masih memboeboeng.

Di Medan telah disoesoen peratoeran chas oentoe menerima banjak keloearga2 jang akan sampai dari Eropah diboean2 djapan. — (Aneta).

DR. ABOE HANIFAH DAN SANGADJI

Anggota Markas Besar Masjoemi

Jogja, 8 — 12.

Dr. Aboe Hanifah dan toean A.M. Sangadji jang baroe2 in tibi di Jogja dari Djakarta kini telah diangkat mendjadi anggota2 Markas Besar Masjoemi.

Berhoeboeng dengan pengangkatan itoe, toean Sangadji akan dipekerdjakan dengan departemen Masjoemi jang mengkoordiner perdjoeangan didaerah seperti Kalimantan, Soelawesi, Soematera, kepoelauan Soenda Ketjil dan kepoelauan Maloeke.

Selandjoetnja ia djadi djoeroe bitjara partai terseboet. (Antara)

Red. "Wsp": Sebagaimana diketahoei t. A.M. Sangadji telah diangkat mendjadi penasihat delegasi Repoeblik.

Di "RENVILLE"

Peroendingan pertama jang bersedjarah

(Chas "Waspada")

Djakarta, 8—12.

Peroendingan jang dianggap oleh setengah orang dikota ini sebagai soetoe peroendingan oentoe menjapai langsoengnja sadja, telah dimoelai dengan rasmi pada hari ini.

Mereka menganggap demikian karena sangkaan, bahwa pihak Belanda hanya bersedia melangsoeng kan peroendingan itoe dengan maksud soepaja tidak terlae mengjejak hati Komisi-3 sadja.

Pertemoan bersedjarah itoe berlangsoeng digeladak tingkat kedoea kapal "Renville", disitoe lah akan terbeitoek soal "moedjoer" atau nasib "malang" dari oesaha pertama jang terbesar jang ditawarkan oleh Komisi-3, karena hendak menjegah beroe langnja pertoempahan darah.

Kapal itoe, kapal pengangkut tentera dan kapal pengangkut tawanan Djepang Amerika, beroe koeran 15.000 ton, sekarang sedang berlaboeh dekat sadja ke Tandjoeng Priok.

Peroendingan ini terboeka oentoe para wartawan loear dan dalam negeri, karena itoe djoeroe gambar dan newsreeluan tidak ketinggalan melaksanakan kewadibannya mengambil gambar mereka jang perloe perloe.

Para delegasi dari kedoea belah pihak Indonesia — Belanda sama berhadapan dengan Komisi3 UNO mengelilingi meja jang bertoeoepkan lakan hidjan.

Berhoeboeng pengawal kehormatan angkatan laeet Amerika Serikat dan para marinernja dengan jaket poethnja laloe mem beri hormat kepada para anggota Komisi-3 jaitoe wakil2 Belgi, Australia dan Amerika Serikat, soedah itoe pada ketoea delegasi Repoeblik Indonesia p.m. Amir Sjarifoeddin dan ketoea dari delegasi Belanda Raden Abdul Kadir.

Djoemlah jang hadir dari pihak Repoeblik 29 orang, sedang kan wakil Belanda 15 orang.

Laloe rapat diboe ka oleh wakil Belgi dari Komisi Djasa2 Baik Raymond Herremans jang bertindak sebagai ketoea sidang oentoe minggoe pertama persidangan ini.

Berhoeboeng dalam pedatonja ia menjatakan tidak menjangka bahwa ia akan diserahi toeroet dalam peroendingan ini, karena ia akan ditempatkan di Siam. Ia luanja mewakil Paul van Zeeland.

Ia menjatakan lagi bahwa kewadibnja Komisi-3 hanya oentoe mendamaikan, dan tentang penyelesaian soal ini memang soenggoeh2 soelit dan soekar, karnja. Sebab perloe diberikan benar2 pemandangan saling mengerti dan tentang bagaimana penting tertjapainja perdamaian (dinegeri ini).

Dr. Frank P. Graham, ketoea delegasi Amerika Serikat menjutakan bahwa "kami sekarang hadir disini adalah oentoe menolong kedoea belah pihak", demikian Graham.

Selandjoetnja dinjatakannya lagi: "kami tidak ada membawa 'jemala hikmat' (sihar) dari La ke Success. Kami boekanlah sebagai seorang pembawa moedjoer. Kami adalah seorang manoesia biasa sadja. Walaupun demikian, kami mempoenjai kejakinan terhadap sesoeatoe keadjaiban jg dipoenjai oleh roeh manoesia.

Menoeroet pendapat Dr. Graham, "Indonesia adalah tempat tempaan perhatian seleroeh doemja ini, berhoeboeng dengan kelak boleh memimboelkan kegentingan dikawasan ini dan membahajakan perdamaian doemja". Delegasi Australia, Hakim

PERISTIWA

Soelawesi Selatan

Diharapkan perhatian Komisi-3 Jogja, 8 — 12.

Dengan andjoeran federasi dari Pergerakan Kebangsaan rakjat jang berasal dari Soelawesi akan diadakan rapat raksasa pada hari Kemis oentoe memper ingati koerang lebih 40.000 orang jang telah tiwas sewaktie Belanda melakoe kan jang dina makan "pembersihan" di Soela wesi selatan, jang dimoelai pada penghabisan tahoen doeloe.

Resoloesi akan mempersilakan Komisi Djasa2 Baik UNO jang ada di Indonesia boeat menimbang perasaan dari orang2 jang berasal dari poelau itoe apakah mereka kelak menjelesaikan sengketa Indonesia-Belanda.

Kementerian Penerangan Repoeblik baroe2 ini ada menerbitkan boekoe ketjil jang distensil berisi kesaksian dari saksi2 jg menoeandjoekkan bagaimana seboetnja kedjadian itoe.

Richard Kirby laloe berpedato dengan menjatakan:

"Kita sama mengetahoei bahwa sedjarah akan teroeoik di kapal ini. Soenggoehpoe soal ini tidak dapat dihindarkan, kita haroes tetap mesti merasa optimis, kita djoega haroes dapat mengatasi kesoeletan2 dan pertentangan2 jang mesti kita hadapi pada saat ini".

Ketoea delegasi Belanda Raden Abdul Kadir laloe berpedato dengan melaloei 6 boeah pementar menjatakan, bahwa didalam kapal ini, kita ini memoe lai tingkat pertama dari pekerdjaan kita. Kita terlebih dahulu meloe harapkan bahwa tingkat inilah kelak akan memberi hasil jang sesoenggoeh2nja dan akan membawa penyelesaian bagi Indonesia jang dengan sendirinya akan memperoleh perdamaian jang abadi".

Pembittjaraan Mr. Amir Sjarifoeddin langsoeng mengenai soal-soal dimana dinjatakannya bahwa masalah sekarang ini penting berkenaan dengan waktie jang dan tempatnja dan menoeandjoekkan poela akan kepentingan dari masalah itoe oentoe rakjat Indonesia dan Belanda serta oentoe seleroeh kemanoesian.

Bellau merasa sajang bahwa telah 38 hari berdjalan semendjak poetoesan Dewan Keamanan, berhoeboeng banjaknja korban jiwa dan barang, sebab se moejanja ini ialah oleh karena koerang pertimbangan oentoe menghalangi segala pengorbanan dan segala dendam. Hanja ada satoe sebab oentoe bergirang jaitoe masih ada orang lagi jang mempoenjai goodwill mengikoetkan djalannya sedjarah.

Peroendingan2 sebahagian mempoenjai toedjoean memben toek memoengkinan2 demokrasi dari rakjat Indonesia dalam pertjabaannya oentoe membangoenkan satoe negara, jang pertjaja kepada dasar2 demokrasi dan membangoenkan kemoe ngkinan ini, jang mana ada lah hak mereka. Dalam toedjoean ini perloe sekali mempeladiri toentoean negara2 lain, negara2 mana selama ini mempoenjai kepentingan di Indonesia. Rakjat Indonesia banjak mempoenjai hoetang boedi kepada Killern dan Inverchapell. Manoesia itoe haroes insjaf moesoeh itoe segala kedjahatan dan orang banjak haroes berhoeboeng ngan dengan moesoehnja.

Lebih landjoet, satoe berita dari Lake Success kemarin mewartakan, bahwa segala peristiwa peroendingan tiap2 hari di terima laperannja dengan lengkap di medja sekretariat Dewan Keamanan.

Sidang Penoetop
ECAFE

Toedjoeh resoloesi diterima
baik oleh komisi pertama

BAGUIO, 5 Desember

Komisi pertama hari ini sedang memperbincangkan resoloesi2 yang mengenai pekerjaan ECAFE yang sudah menerima baik 7 boeah resoloesi yang terpisah2 termasuk 4 resoloesi hari ini.

Resoloesi2 lainnya yang sematjam itoe moengkin akan diterima baik dalam peroeendingan malam ini.

Komisi pertama selandjoetnja telah menerima baik resoloesi bersama 6 boeah negara mengenai industrialisasi kawasan Asia Timor Djoeh ini dengan mendapat 14 soera setoedjoe lawan nol, Roesia boengkem.

Resoloesi tersebut telah dike moekakan oleh Australia, Ceylon, Tiongkok, Perantjok, India, Inggris.

Resoloesi itoe mengenai: a. Bahwa sekretariat yang dibantoe oleh badan pegerja dan dalam pemerintah yang bekerja sama haroes bersedia2 selaks moengkin melapoerkan tentang rontjangan yang berdjalan oentoe mengoesahkan bertambah baiknja perindoesirian dari sesoetoe negeri di lingkungan kawasan ini.

b. Bahwa perhatian penoeh haroes ditoejoeakan kepada badan pegerja hingga kepada ahli2 tek nishja alat2 yang perloe oentoe mengoesahkan perindoesirian dan perloesaannya, dan dimana keper loean2nja bisa diperoleh dari ban loean2 negeri2 yang bersangkoean.

c. Kalau kelak bantoean dari loear perloe, badan pegerja haroes me ngadakan perembokan dgn sekretariat oentoe mempertimbangkan dan melapoerkan tentang ben toek dan tjoraknja bantoean yang sedemikian yang kelak aka ubisa di pergoeakan oentoe menjepatkan madoeja perindoesirian.

d. Bahwa perhatian penoeh haroes diberikan oleh badan pegerja oentoe memberi hasil terhadap lapangan pembangoenan sosial dan ekonomi dari negeri2 yang ter goeboeng dalam rantjangan meroka oentoe oesaha perindoesirian.

e. Bahwa negara2 tsb. haroes di desak soepaja toekar menoecker pendapat2 tentang rantjangan pembangoenan perindoesirian dan oesaha2 koordinasij yang perloe menda pat pertimbangan yang sama dalam daerah perindoesirian seloe roehnja.

f. Setelah mengadakan penjelid kan2 dibawah pasal2 a,b,c,d, dan e, badan pegerja haroes menjajapkan oesol2 yang memberi kepastian oentoe dipertimbangkan komisi.

g. Bahwa badan pegerja haroes terdiri tidak lebih dari empat orang ahli2 yang dipilih oleh ketoea komisi dari pemilih2 ahli2 yang diserahkameleh anggota biasa dan peminat dari pemerintah2 di kawasan ini.

Selandjoetnja komisi pertama djoega telah menerima baik resoloesi tentang daftar2 dan do kumentasi ekonomi, yang meminta kepada negeri2 yang mem poenjai prodoeksi dan EAO me noeroenkan harga2 tepoeng kan doem, karena koerangnja alat2 penoeakan dan harga2 barang2 yang memboeboeng tinggi akan meringankan dengan hebat bantoean2 dikawasan ini. Resoloesi yang mengenai kerdjja sama dari negara2 yang bersangkoean tinggal tetap bersama soal2 perdagangan ECAFE dan pelaksanaan rantjangan oentoe memperbincangkan soal perdagangan antara negara2 jg masoek dalam kawasan ini.

Baguio, 6 — 12.

Stetsenko delegasi Sovjet Roesia menjatakan bahwa di In dia pada tiap2 tgl. 15-5 tidak se dingin kota Baguio pada tiap2 tgl. 6-12 dan menoeoret sepan djang delgasi India R. Saksena sendiri, India mempoenjai segala matjam hawa termasuk djoega „daerah2 yang ditoeoepi sal djoe” oentoe siapa2 jg ingin menetap disana.

ECAFE dengan mendapat soera 9 setoedjoe lawan nol de ngan Pilipina diam, lalee mene rima baik resoloesi yang dima djoeakanoleh Inggris oentoe menoeanda sadsja soal kedoeoek kan tempat peroeendingan yang akan datang itoe hingga kelak sampai sidang ECAFE yang ke tiga kalinya dengan memboeae oesol kepada ECOSOC menge nai pembentoeakan markas be sar sementara ECAFE. Djoega ada diseboet2 kota Shanghai

SALING PERTJAJA JANG SOEKAR TERTJAPAI

DIBALIK TIRAI MEMORAN-
DUM REPOEBLIK

(Oleh: korr. „Waspada” sendiri).

Memorandum pemerintah Repoeblik yang disampaikan oleh wakil p.m. Setiadjit kepada UNO via Komisi-3 Negara, menoeoret komentar2 pembesar2 Belanda dan kalangan2 politiknja, ternyata telah dipergoerakan oleh pemerintah Belanda oentoe menjatakan kepada doenia, bahwa Repoeblik memper keroeh keadaan peroeendingan.

Dilain kalangan2 Belanda sekarang menjatakan, bahwa banja pemerintah Belanda sadsja yang moengkin memberikan bantoean kepada rakjat daerah Repoeblik oentoe melepaskan diri dari tekanan ekonomi itoe.

Soember2 pemerintah Repoeblik menerangkan, bahwa pemerintah Repoeblik haroes mengeloerkan memorandum itoe sekarang djoega. Argumentasi ekonomij yang di sertakan dalam memorandum itoe, dengan sendirinja menjelaskan apa toedjoean perang kolonial Belanda yang dimoelai 20 Djoeli itoe, karena ternyata gerak tjepat pasoeakan2nja ditoeoedjoeakan kedaerah daerah ondermeling dan daerah surplus bahan makanan.

Dan dengan ini djoega memo randum itoe meminta kepada UNO sampai dimana kesanggopean me reka menjari djalan penyelesaian soal Indonesia ini.

Soember2 pemerintah menja takan, walaupun dalam argu mentasi ekonomis yang dikemo kakan itoe menoeendjoekkan ke lemah pemerintah Repoeblik sekarang, tetapi dapat ditarik kesimpolaa, bahwa memorandum itoe meroepakan satoe tan tangan.

Sebabnja pemerintah Repo blik mengeloerkan memorandum ini ialah karena pemerintah Belanda soedah menjatakan lebih dahoele bahwa pasoeakan pasoeakannja tidak akan dioe doerkan, sedang pasoeakan2 yang soedah 2 taheon di Indonesia akan diganti dengan pasoeakan2 baroe dari negeri Belanda.

Walaupun filhak Belanda membantah berita yang disar kan oleh „Radio Indonesia Ra ya”, bahwa pasoeakan2 Belanda disiapkan di Poerwokerto, Sala tiga, Demak dan Malang, tetapi kepertjajaan orang atas bantoean ini soedah tidak ada karena doeloepoen pernah terdjadi bantoean seroepe ini terhadap gaderd djenderal Spoor.

Pemerintah Belanda seka rang mengetahoeh benar, bahwa kedoeoekan Komisi-3 Negara yang ada di Indonesia hanja lah satoe badan yang hanja me nawarkan djasa2nja kepada ke doea belah pihak, tetapi boekan meroepakan satoe badan yang dapat memberikan sanctie atas tindakan2 kedoea belah pihak.

Bagaimana keadaan j.a.d., soember2 kedoea belah pihak menghargakan soesana baik boeat peroeendingan, tetapi di negeri Belanda kata „Trouw” ahli2 Indie dalam soal militer berkata tentang „keadaan me maks”.

MENTERI NEHER KE
DJAWA

Djakarta, 6 — 12.

Menteri Pembangoenan Belan da L. Neher telah tiba de ngan pesawat terbang dari nege ri Belanda. Menteri Neher da tang kemari boeat membentoeck „Badan Collegiaal” yang akan toeroet bertangoeng djawab dengan dr. van Mok. Neher akan djoega memperhatikan per djalan peroeendingan dikapal „Renville” dandjoega akan mem beri nasihat apakala perloe.

Dengan pesawat itoe djoega toeroet doeta2 Belgie J. Horre mans yang akan membantoe ang gota Belg dalam Komisi Djasa2 Baik, sebab anggota yang asija Paul van Zeeland soedah poelang ke Belg boeat sedikit masa. — (Aneta)

30.000 KAJOE KAIN
Boeat pengoesi2 Tionghoa Djakarta, 5—12.

Menoeoret soerat2 kabar Ti onghoa, sedjoemlah 30.000 ka joe kain telah tiba dari Tjiong kok dengan kapal „Tjitaleng ka”, demikian Aneta. Barang2 kain ini toeroetoe bagi keper loean pengoesi2 orang Tjionghoa disebabkan pertempoean Indonesia — Belanda.

Komisi istimewa telah didiri kan oleh perhimpoean Tjionghoa di Djakarta oentoe meng oeroes pentjatoean barang2 itoe. — (Aneta).

30.000 KAJOE KAIN
Boeat pengoesi2 Tionghoa Djakarta, 5—12.

Menoeoret soerat2 kabar Ti onghoa, sedjoemlah 30.000 ka joe kain telah tiba dari Tjiong kok dengan kapal „Tjitaleng ka”, demikian Aneta. Barang2 kain ini toeroetoe bagi keper loean pengoesi2 orang Tjionghoa disebabkan pertempoean Indonesia — Belanda.

Komisi istimewa telah didiri kan oleh perhimpoean Tjionghoa di Djakarta oentoe meng oeroes pentjatoean barang2 itoe. — (Aneta).

COL. MCCORMICK

PERSETAN DENGAN RANTJANGAN MARSHALL

HONOLULU, 5 Desember.

Colonel Robert R. McCormick, penerbit dari s.k. „Chicago Tribune” sewaktoe singgah di Honolulu dalam perdjalanannja poelang ke Amerika dari melantjoeng ke Timoe, ada mengata kan yang pada pendapatnja „Tjionkok tidak lebih baik keada anja dari 100 taheon yang lalee, jaitoe ketika Inggris moela2 memasoeki negeri2 itoe boeat menarik keoentoengan „dan saja rasa” katanja poela, „bantoean ke Tjionkok seroepe sadsja de ugan bantoean kepada lain2 badjingan di Eropa”.

Larangan kiriman
beras ke Djakarta

(Oleh: korr. „Waspada” sendiri).

Djakarta, Des.

Tentang larangan pengiriman beras dari Kerawang dan Tjikampek, Sin Po mengabarkan, bahwa larangan ini tetap djadi boeah moeloet orang.

Desas desoes mengatakan, bahwa larangan ini ada satoe taktik dari kongsi resmi boeat monopoli beras. Doea kongsi yang boleh beli beras itoe C.R.T. dan M.T.R., yang telah melakoe kan pekerjaan memborong beras itoe sedjak boelan Agoes toes yang lalee.

ANTJAMAN
Partisan kepada pemerintah Italia

Roma, 8—12.

Ditaksir ada 50.000 orang Partisan yang ditoeoeton komoe nis mengadakan arak2an dise loeroeh Roma pada hari Ming goe soela2 menoeendjoekkan ke tangoehan mereka, sedang badan pegerja Dewan Persatoean Boeroeh mengantjam mengada kan pemogokan oemoem dalam iboe kota pada hari Selasa dja ka pemerintah tidak mengaboel kan permintaan2 mereka.

Persatoean Boeroeh telah memadjoekan permintaan agar kepada pengangoer2 diberi ha diah (bonus) chas boeat Kerst mis dan penjelidikan setjara ras mi kepada keriboetan yang tim boel semasa diadakn demonstrasi kaoem kiri pada hari Djoem'at, pada masa mana se orang komoenis terboenoeh dan 26 orang loeka2. — (UP).

Akan tetapi „larangan tinggal larangan”, ini waktoe sedikitnja 20 boeah truck setiap hari yang mengangoet beras dari kedoea tempat itoe.

DARI DAN KEDAERAH
REPOEBLIK

Djakarta, 6 — 12.

Pada hari Djoemahat djam 1 siang telah tiba di Modjokerto 762 orang Tionghoa dari daerah Repoeblik. Mereka berangkat pa g. plk. 8 dari Jogja dengan kera ta api ke Soemboe.

Ke Mondongan mereka berdjalan kaki, ke Modjokerto me noempang truck.

Setelah makan di Modjokerto toeroes dengan truck ke Soeraba ja. Selama perdjalan itoe tid ak terdapat halangan.

Orang2 Tionghoa pengoesi ini diserahkan oleh wakil2 Pa lang Merah Indonesia dan Chung Hui Chung Hui kepada Panitia pembantoe Tionghoa ser ta Palang Merah Belanda di Mondoragaja.

Kedaerah Repoeblik

Lebih landjoet Aneta menga barkan dari Salatiga: Pada tgl 1 Desember dengan meloei Sa latiga sedjoemlah 521 orang In donesia yang baroe datang dari Suriname telah berangkat dari Semarang kekampoengnja mas ing2 di daerah Repoeblik. Mere ka diantar dengan motor gero bak sampai keperbatasan de ngan dikawal. Penjerahan kepa da perubesar2 Repoeblik berla koe dengan baik.

KALAU PERANG

India akan berpihak pada kawan
sekepentingan

NEW DELHI, 8 Desember.

Doeta besar Amerika Henry F. Grady mengatakan „sangat penting sekali soepaja India menjelajahi kita dalam perdjoe an doenia”, dan perdjalanannja ke Washington boeat be remboek sedikit hari lagi, didoea, dalam bagian besar, ber hoebongan dengan pengertijanja bagaimana tjaranja soepaja hal sedemikian bisa kedjadian.

Doeta besar itoe akan sampai di Washington pada hari Chamis, boeat tinggal dinegerinja beberapa minggoe lamaanja. Pe mindjau2 mengatakan, doeta be sar itoe akan bisa melapoerkan

bahwa pembesar2 India yang tadinja beroepa tidak perloe pa da bantoean Amerika, sekarang memeroekkan bantoean Ameri ka dalam hal teknik. India be loem ada meminta pindjaman soeatoe apa dari Amerika.

Dalam oeroesan loear negeri, sebegitoe djoeh, India beloem berdiri sedjedjer baik dengan Amerika maoepoen Roes.

Sekiranj timboel perang, per dana menteri Nehru telah me ngatakan, India akan menjebe lahi pihak „jang ada berkepen tingan dengan kami”. — (AP).

IKLAN

CURSUS COSTUUM
Djalan Sisk 6 — Medan

Setiap hari menerima
pelajar baroe!

Mengadjoerkan meng gambar, menggoenting dan mendjahit pakai oekoeran (pakaijan anak laki-laki, anak perempuan dan pakafan dewasa).

Cursus boeat 3 boelan
5x dalam seminggu.
Cursus boeat 5 boelan
3x dalam seminggu.

ENTJIK
CHAIRANI BALIM

SEDIKIT LAGI!

Soera Azan	f 5.—
Meloei Dj. Raja	„ 5.—
Margaretha	„ 5.—
Zaman Gemilang	„ 10.—
Boenda Kandoeng	„ 2.50
Sabai nan Haloes	„ 2.—
Omboet Moedo	„ 2.—
Perang Doenia ke I	„ 3.—
Perang Doenia ke II	„ 5.—
Istilah bah. Ind.	„ 2.—
Pendudukan Ingg.	„ 10.—
Tarich Nabi dj. 3.	„ 5.—
Kamoes oba2	„ 2.50
Soeloeh Pengadjar	„ 2.—
Taman Kemadjoean	„ 2.50

Tokoboeke „ISLAMIAH”
Dj. Oetomo no. 3 (Sidodadi)

MEDAN.

PITMAN'S
COMMERCIAL EXAMINA-
TIONS CENTRE

Medan Branch
Examinations in English
(Elementary, Intermediate and
Advanced), Book-Keeping and
Shorthand to be held occasion-
ally. Open to all.

For particulars apply to:
J.B. CORNELIUS
(Secretary)
3 Parkstraat — Medan

RAPID ENGLISH COURSE

Kursus bahasa Inggris
3x seminggu

digedong JOSUA-INSTITUUT
Delistraat — Medan

Diboeka moelai tanggal
15 D E C E M B E R 1947

Cursus 1:
moelai poekoel 2 — 3.50 S.
(jg beloem pernah beladjar)

Cursus 2:
moelai poekoel 3.50 — 5.— S.
(sambongoan)

Penerimaan moerid saban
hari dari djam 7 — 1 (S), di-
gedong Josua Institut Medan.

Pengoeroes:
MOECHTAR EFFENDIE

Pelajar2 SEKOLAH MENENGAH PERTAMA
dan MASJARAKAT OEMOEM

Seharoesnja mempoenjai boeoke:
PARAMASASTERA SEDERHANA, timoe saraf
bahasa Indonesia, tebal 125 moeka, oekoeran
13x17½ cm., dari kertas poetih indah f 2.—

HUDJAN MAS, berbagai2 tjerita2 jang berfae-
dah dan moedah dipahamkan, tebal 30
moeka, oekoeran 13x18½ cm., dari kertas
poetih indah f 0.50

Kedoea boeoke tsb. tjetakan jang baharoe, ditoeis oleh
MADONG LUBIS ahli bahasa Indonesia.

Pesan pada:
„SJARIKAT TAPANOELI” — Dj. Mesjid 61-61A
M E D A N

